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（2009・2・13） （禁煙例会）第１８１７例会 報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い100
４．米山功労者感謝状授与
５．寄付金贈呈
６．会長報告
７．幹事報告

８．乾 杯
９．食 事

１０．委員会報告
１１．会員卓話
１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

◆出席100％表彰

〈 ２ 年〉

松原 豊君

乾 和久君

◆誕生祝い

藤田宗次郎君、 櫻木 進君、 片貝良一君、
小野満一郎君、 山岸泰男君、 新木明夫君

◆結婚祝い

◆米山功労者感謝状授与

〈第 回〉金子福松君 〈第 回〉稲森幸雄君５ ４
〈第 回〉阿左美博君 〈第 回〉前原榮一君２ １

◆寄付金贈呈
ＲＩ会長が推進するプロジェクト

に“子供の死亡率低下”
お役立て頂くよう、

社会福祉法人 希望の家
情緒障害児短期治療施設
『青い鳥ぐんま』に
忘年家族会の募金を
矢野亨理事長へ

。お渡し致しました
田 会長◆会長報告 﨑

１．友好クラブの栃尾ロータリークラブさんが 月 日４ ３
(金)にご来訪されます。 日(土)には桐生 で親４ C.C.
睦ゴルフを予定しております。現在のところ 名お１１
見えになるそうで、その内 名がゴルフを希望され８
ております。当クラブも最低同数はゴルフに参加さ
れますようお願い致します。また残りの方は観光を
予定しております。どなたかにご案内をお願いする

、 。ことになると思いますが ご協力をお願い致します
２． 月から 年間、群大工学部 年生のイラン人男子４ ２ ３

留学生の米山世話クラブを、先の理事会でお引受け

平澤 宏君、 金子福松君、 須田真一君、
稲森幸雄君、 下井田秀一君、 平塚英夫君
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することに決まりました。米山カウンセラーは未だ

決まっておりませんので、どなたかやって頂ける方

は是非お申し出頂きたいと思います。

３．元会員･関田純安様がご逝去されました。平成 年８

月 日桐生西ＲＣに入会、平成 年 月 日まで在１０ ４ ９ ６ ３０

籍され、桐生赤城ＲＣのキーメンバーとして移籍。

平成 年度の桐生赤城ＲＣ第 代会長を務めら11～12 ３

れ、矢野ガバナー年度の地区大会でもコ･ホストクラ

ブとして、中心になってご尽力賜りました。御冥福

をお祈り申し上げます。

４４．桐生５ＲＣ合同群馬大学工学部留学生交流会を

月 日(土)に計画しておりましたが、新しく就任さ２５

れた学部長のご都合で、 月 日(土)に変更を予定４ １８

しております。正式に決まり次第ご案内致します。

５．下期会費未納の方が何人かいらっしゃいます。お

早めにご納入頂きたいと思います。

栗原幹事◆幹事報告

◇本日は禁煙例会です。

◇ＲＩより｢人類のために活動します｣の資料と、群馬

県教育文化事業団より文化通信が届いております。

◇例会変更のお知らせ

前橋北ＲＣ 2/16､3/30(休) 藤岡北ＲＣ 2/17

沼田ＲＣ 3/3 沼田中央ＲＣ 2/19

富岡中央ＲＣ 2/26 碓氷安中ＲＣ 2/26､3/5､3/26

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 2/9 桐生赤城ＲＣ 2/3

足利ＲＣ 1/9､1/16､1/23

須田親睦委員長◆乾 杯

本日結婚祝いを頂きました。

実は花束が届くまで結婚記念日

を忘れておりました。去年金婚

式をしてもらったのでお終いか

と思ったら、未だ何とか保って

。 、ます 折角皆様お集まりですので

私達夫婦の末永い幸せをお祈り

して頂きたいと思います。

それでは本日お祝いを頂いた皆様を祝して、また西

!!クラブの益々の発展を祈念致しまして乾杯

１２１０キロカロリー◆食事メニュー

ポークジンジャー､ポテトサラダ､コールスロー､香の物､白飯､

ワカサギの南蛮漬け､白菜と牛蒡のスープ､本日のデザート

◆委員会報告

稲森委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５３ ８ ４ ４

出席率対象者 名、出席率対象者出席人数 名４９ ３５

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１４ ２ ７５．５１

前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者３名)９３．４８

花房委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

誕生祝をいただいて 片貝君､藤田君､櫻木君

結婚祝をいただいて 平澤君､須田君､下井田君､金子君

１月の誕生祝をいただいて 矢野君

本日表彰される皆様おめでとうございます 栗原君

本日卓話をされる皆さんご苦労様です 稲森君

天沼委員長□ロータリー財団委員会

誕生祝をいただいて 櫻木君

結婚祝をいただいて 須田君､金子君

皆出席祝ありがとうございます 乾君

１月の誕生祝をいただいて 矢野君

本日卓話をされる皆さんご苦労様です 栗原君､稲森君

春が感じられます 花房君

委員長□米山奨学委員会 阿左美

誕生祝をいただいて 片貝君､櫻木君

結婚祝をいただいて 平澤君､須田君､金子君

米山功労賞をいただいて 阿左美君

欠席が多くてすみません 矢野君

関田先生の御冥福をお祈り致します 栗原君

本日卓話をされる皆さんご苦労様です 稲森君

霜村君の息子がラグビーのベストフィフティーンに

選ばれました｡おめでとう 花房君

会 員 卓 話

武 井 善 作 君
（漬物製造）

「ニューモラルについて」

毎月私がクラブにお配りしている『ニューモラル』

という小冊子についてお話し致します。

ニューモラルはモラロジー研究所の月刊誌で、故田

村喜義さんがクラブに寄贈されていたもので、私が跡

を引き継いでクラブにお届けしています。

、私は実際にモラロジーの講座を何回か受講しており

全国から 名参加されます。モラロジーとは道５０～１５０

徳科学（モラル･サイエンス）と言い、道徳の中にも普

通道徳と最高道徳があり、普通道徳は何処まで行って

も平行線であるが、最高道徳は遠近法（段々広がって

行く）なんだと講師から説明された覚えがあります。

私が誇れる事は親からもらった体格と、友人に恵ま

。 、れている事だと思っています 人から信頼されるには

嘘を言わず約束を守ることです。きゅうりのキューち

ゃんで有名な東海漬物とは、台風で野菜が高騰した時

でも、最初の約束を誠実に守り、当初の価格で野菜を

納め続けた事から信用を得て、永い付き合いになりま

した。きゅうりのキューちゃんが総理大臣賞を受賞し

た頃の３年間は、私が一番多く原料を納入しておりま

して、東海漬物から表彰されました。真面目にやって

いれば怖いものは無いし、両親からもらった体格と不

屈の精神で、今日迄、皆様とお付き合いをさせて頂い

ていると思っています。

ニューモラルとの出会いは、先程お話しした取引先

の東海漬物さんや、日本の漬物会の会長をされた藤沢

の秋本食品さんから、５日間の講習会の参加を勧めら

れた事が始まりです。今は忙しいのでとても参加出来

ないとお断りしましたが 「こういうものはとても忙し、

時とかとても寒い時に受講するから身が入るのだ」と

諭されまして、 回連れて行ってもらいました。参３～４

加してみて、教育の大切さが身に浸みました。トイレ

の使い方や入浴の仕方など、教育を受けた後と前では

汚れ方が格段に違ってくる事を身をもって体験し、教
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育が人間を変えて行く素晴らしさを実感しました。

モラロジー研究所は千葉県柏市光ヶ丘にあります。

そこには麗澤大学から幼稚園まであり、中学校から全

寮制になっています。私は秋本さんから命じられて漬

物を漬けに行った事があります。その時の子供たちの

挨拶の仕方や態度が素晴らしく、こういう子供達は幸

せだとつくづく感じました。

こういった事で精神修行は、先輩からモラロジーで

教えて頂きました。そして商売の方は大阪のタナベ経

営で勉強させて頂きました。京都の妙心寺の修行を何

。 、 、回かやらせて頂きました 朝４時に起きて 禅をして

トイレの掃除も素手で行うなど、とても厳しいです。

毎月ニューモラルを今 部お届けしておりますが、１５

、 。何部でもお持ちしますので 皆様も是非お読み下さい

田 君﨑 武 夫
（精密鈑金加工）

「古里のことば」

〝ふるさとの訛なつかし停留場の人ごみ中にそを聴きにゆく〟

ご存知かと思いますが、石川啄木の歌です。

たまたま来月の 日 日に中学の同窓会があります。８ ９

数え年で厄年( 才)、還暦祝( 才)、古希祝( 才)４２ ６０ ７０

の節目の年で行っています。

そんなことから、古里を想い、古里の言葉について

触れてみたいと思います。

、 、私は福島県の出身でして 花房さんが同県人ですが

言葉使いに多少の違いがあります。

磐梯朝日連峰の西側が会津地方、阿武隈山脈の東側

で太平洋に面した方が浜通り地方、その中間が中通り

地方で天気予報も異なります。

私は中通りの白河在の出身ですので、その辺の方言

をいくつかご披露したいと思います。

それでは先ず

『ぼっちゃ』 ＝ お風呂

『にしゃ』 ＝ 貴方

『にしゃげ』 ＝ 君の家

『おれげ』 ＝ 自分の家

『いがっぺ』 ＝ 良いだろう

『すっぺ』 ＝ ○○しよう

『あっぽ』 ＝ 大便

『あっぽんじゃ』＝ 便所、トイレ

『むぐす』 ＝ もらす

『あっぽむぐし』＝ けなし言葉でくそったれ

『ん～だぁ』 ＝ そうだ

『みっだぐね』 ＝ 醜い

『しゃあんめ』 ＝ 仕方ない

『やっかむ』 ＝ うらやましがる

『オーコェー』 ＝ あぁ疲れた

思いつくままに並べてみました。私の子供たちから

は 「親父の実家に行くと外国へ行ったみたいだ」と、

言われます。

最後に昭和 年代に実在した博徒の親分の妾をから２０

かった唄を披露します。

♪ いぐらみだぐねっちゃ吉丸のめがげ ♪

♪ 鼻は獅子っ鼻で太神楽のようで ♪

♪ くち で米の一斗も入る ♪゛ はバッグチ゛(口)

♪ 臍は出臍で釣り鏡も引っかかる ♪

♪ ケヅは出んゲツで米の一俵も乗っかる ♪

大変お粗末でした。

松倉紘洋ガバナーブログより
２００９年２月１３日 (金) 涅槃会

２月１５日はお釈迦様の亡くなられた日として、

本堂で寺で一番大きな掛軸、涅槃図をお飾りして、

ご供養致します。

今日は保育園約 名、老人ホームのお年寄り、１００

デイサービスの方々や職員 名程でお参りをしました。５０

涅槃はニルヴァーナが語源で、ローソクの火がフ

ーと消える様を意味しています。生命をともして煩

悩を吹き消

すというこ

とですが、

かわいい園

児さんやお

年寄りと靜

かに、そし

て賑やかに

お参り出来

ました。

!!合掌

２００９年２月１１日 (水) 初釜茶に・・・。

高崎の料亭 暢神荘 にて恒例の群馬県淡交会 森” ” （

田均会長）の初釜茶に招かれ、本年も出席させて頂

きました。

福田康夫前首相ご夫妻、

中曽根外務大臣の奥様、

真理子様、そして大勢の

ご来賓のもと、盛大に初

茶会が行われました。

茶席に親しむ機会が少

ない、ましてや、お濃茶の

席は貴重な体験です。

さすがにロータリアン

が大勢いらっしゃること

も心強いことです。

森田さんのご活躍とご苦労を思いつつ、美味しく味

わせて頂きました。

㈱向田会計事務所

向 田 靖代表取締役

6 - 1 0桐 生 市 末 広 町

０２７７－４５－２１６０℡
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2009-2010年度 RIテーマ 発表
月 日から 日の日程でサンディエゴで開催され１ １９ ２４

２００９ （1/19）で、2009-10た 年国際協議会の開会本会議

年度ＲＩ会長のジョン・ケニー氏（スコットランド）

からＲＩテーマが発表されました。

氏は「私たちはロータリーの将来を決める責任があ

THEります ですから 年度の私のテーマは。 、 、『2009－10

ロ ータリーFUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS
の未来はあなたの手の中に』です」というメッセージ

と共に発表されました。

ケニー氏は「ロータリーの未来というのは、エバン

ストンで形づくるものではありません。各ロータリー

クラブが形づくるのです。ロータリアンとして、私た

ち一人ひとりがロータリーを力強く引き継ぐことがで

きるのかということを考えて実践していかなければい

けません。ロータリーをどのような方向にもっていく

のか、ということを、私たちの行動で示さなければい

けません。ですから、ロータリーの未来はあなたの手

の中にあるのです」と述べられたそうです。

《次例会予告》

２月２７日(金) 今更聞けないテーブルマナー

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 桐生プリオパレス

Ｎｏ．２０メ ン バ ー は 今 ! !
中野幸三郎会員中野幸三郎会員

中野さんは平成元年 月 日に入７ １４

会した。同期は 名だったが、現在６

では平塚さんと 人だけだそうで、２

会員を続けることの難しさを感じる。

年度会長を務め、２００７～２００８

その堅実なクラブ運営には中野さん

の誠実な人柄が現れていた。入会した

時は 周年事業の準備時であり、 人の大クラブの２０ ８０

中でロータリーについて大いに勉強したそうである。

当時は、例会の出席義務は大変厳しく、クラブの規律

が厳格に維持されていたとのこと。ＲＩが行ったメイ

ク期間の緩和で、出席に対するメンバーの意識の弛み

がクラブの格式の低下をもたらすのではないかと心配

されている。

ロータリー活動で最も印象的なことは、入会 年目４

での姉妹クラブ委員長時に、深沢会長の下で韓国釜山

新西面ＲＣと姉妹クラブ締結の為に東奔西走したこと

であるとのこと。入会後間もないうちに 周年、外２０

国のＲＣとの姉妹クラブ締結等クラブの大事業に関わ

って中野さんのＲＣに対する理解が深化したに違いな

い。最後に、ダンディーでゴルフをこよなく愛する中

「 」野さんは 西クラブの規律と格調の高さは素晴らしい

と強調した。西クラブが中野さんの美学に叶っている

ようであるが、これも先輩メンバーが営々と築いたも

のであり、我々が今後も是非堅持して行かねばならな

い大きな義務であろう。

クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

㈲ 岡 田 電 気 設 備

岡 田 善 孝代表取締役

2 - 3 5 1 7 - 6桐生市広沢町

０２７７－５３－５８０４℡

ＫＲゴルフセンター

中野 幸三郎代表取締役

1 6 0 1桐 生 市 菱 町 丁 目1

０２７７－２２－２６９１℡

根 本 運 送 ㈱

根 本 正 則代表取締役

205-5みどり市大間々町大間々

０２７７－７３－５５７１℡

２００９年２月２３日 ロータリー創立１０４周年

年２月２３日、ポール・ハリス、ガスターバ１９０５

ス・ローア、ハイラム・ショーレー、シルベスター・

シールの 人が、シカゴで初のロータリー・クラブ会４

合を開き、自分たちの体験談を語り合いました。そこ

で、ハリスは毎週会合を開くというロータリー例会の

アイデアについて打ち明けました。

これが、世界初の奉仕クラブ、シカゴ・ロータリー

・クラブの始まりとなりました。ハリスには、少年期

に過ごした小さな町で感じたのと同じような友愛の精

神を、専門職業人のクラブで再現したいという願いが

あったのです。

ロータリーとい

う名前は、会員

の仕事場を持ち

まわりで会合を

開いていた初期

の慣習に由来し

ています（英語

で は 回「 」 「rotary
転する」の意 。）


